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	Note: The translated text is provided only as a guide to the customer. If any conflict exists between the translated text and the English language version, the English language takes precedent.
	Примечание: Перевод текста приведен только для Вашего удобства. В случае несоответствия перевода оригинальному тексту на английском языке английский текст является превалирующим.




	AUTHORISATION TO CHANGE SPOT FOREX MARGIN REQUIREMENT

УПОЛНОМОЧИВАНИЕ НА ИЗМЕНЕНИЕ ПРЕДПИСЫВАЕМОЙ МАРЖИ ДЛЯ ОПЕРАЦИЙ СПОТ НА ФОРЕКС


To:  GFT Global Markets UK Ltd                                            GFT UK Account Number____________________
Кому:  GFT Global Markets UK Ltd                                           Номер счета GFT UK____________________

34th Floor (CGC 34-03)

25 Canada Square

London

E14 5LQ
UK




 

The undersigned customer (“Customer”) hereby directs and authorises Global GFT Global Markets UK Ltd. (“GFT UK”) to change the margin requirement on the above referenced account(s) to:
Нижеподписавшийся клиент (далее “Клиент”) настоящим просит и уполномочивает Global GFT Global Markets UK Ltd. (далее “GFT UK”) изменить предписываемую маржу для указанного выше счета (счетов) на:


□ 400:1  (¼%)




□ 200:1  (½%)


 Maximum account value of £5,000*                                                    Maximum account value of £25,000*
             Максимальная сумма на счете £5,000*
               
 
   Максимальная сумма на счете £25,000*


                                                                                                            □ Other  __________: 1     (______%)
                 □ 100:1  (1%)                



□ Другое  __________: 1     (______%)

              Available on all accounts                                                                        The minimum margin requirement allowed will be ¼%.
              Для любых счетов



 
Минимальное значение показателя –  ¼%.

The standard margin requirement of GFT UK is one percent (1%), which permits leverage of 100:1.  The undersigned Customer (“Customer”) wishes to change the margin requirement currently applicable to Customer’s account.  The margin requirement, after the change, may be greater or less than GFTUK’s standard margin requirement, or may be returned to the standard level if it had been previously changed.*
Стандартная предписываемая маржа GFT UK составляет 1%, что предоставляет плечо 100:1. Нижеподписавшийся клиент (“Клиент”) желает изменить предписываемую маржу, действительную в настоящее время для счета клиента. Предписываемая маржа после проведения изменения может быть больше или меньше стандартной предписываемой маржи GFT UK или может быть возвращена к стандартному значению, если она изменялась Клиентом ранее.

The high degree of leverage that is obtainable in Forex trading because of the small margin requirement can work against Customer as well as for Customer.  Leverage can lead to large losses as well as gains.
Большое соотношение плеча, которое можно использовать при проведении операций на форекс, из-за низкой предписываемой маржи может сыграть как в пользу клиента, так и против него. Использование плеча может привести к большим убыткам, равно как и к большим прибылям.
Customer will indemnify and hold GFT UK harmless from any and all loss suffered or liability incurred by reason of any act or omission made in compliance with the authorization contained herein. 

Клиент соглашается с тем, что GFT не несет материальной ответственности по поводу любого рода убытков или задолженностей, которые могут возникнуть в результате совершения или несовершения любых действий со стороны GFT в результате уполномочивания, описанного в настоящем документе.

This Authorization to Change Margin shall remain in full force and effect until Customer expressly revokes the authorization in writing to GFT UK by submitting a new Authorization to Change Margin. The undersigned Customer may mail such new Authorization to Change Margin to GFT UK at the above referenced address, or send it to GFT UK via e-mail to customerservices@gftuk.com, Customer agrees and understands that an Authorization to Change Margin WILL NOT TAKE EFFECT until Customer is notified by GFT UK via e–mail at the email address set forth below that the margin in Customer’s account has been changed in accordance with the Authorization to Change Margin.**  
Уполномочивание на изменение предписываемой маржи остается в силе до тех пор, пока Клиент официально не аннулирует настоящее заявление в письменном виде, подав новое заявление на изменение предписываемой маржи. Нижеподписавшийся клиент может отправить новое заявление на изменение предписываемой маржи GFT по указанному выше адресу или уведомить GFT по электронной почте: customerservices@gftuk.com Клиент осознает и принимает тот факт, что уполномочивание на изменение предписываемой маржи НЕ ВСТУПИТ В СИЛУ до тех пор, пока нижеподписавшийся не будет уведомлен GFT посредством электронной почты письмом на адрес, указанный ниже, что предписываемая маржа для счета Клиента была изменена в соответствии с Уполномочиванием на изменение маржи.**
_____________________________________________________________________

Client Signature
Подпись клиента

_____________________________________________________________________

Client Print Name
Имя клиента (полностью)

_________/__________/____________

Date

Дата

*  GFT UK reserves the right to change margin requirement based on changes in account value.   
*  GFT UK оставляет за собой право изменить предписываемую маржу в связи с изменением суммы на счету Клиента.   

** Request to change margin is subject to Compliance approval.
** Для проведения изменения предписываемой маржи требуется Официальное Разрешение.



Исключительно для внутреннего использования


Официальное разрешение:			           Дата:





Office Use Only


Compliance Approval:			           Date:
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